



Zentralsekretariat

Postfach 8116, 3001 Bern
www.schweizer-demokraten.ch
Tel. 031 / 974 20 10 / Fax 031 / 974 20 11
E-Post: schweizer-demokraten@bluewin.ch

Bern, 18. Mai 2014

An ausgewählte Medien
(mit der Bitte um Veröffentlichung)

Abstimmungssieg der Schweizer Demokraten (SD): Ja zur Mundart

Die Schweizer Demokraten (SD) danken dem Aargauer Stimmvolk für die Annahme der kantonalen Volksinitiative „Ja für Mundart im Kindergarten“ und dem damit verbundenen Bekenntnis zur eigenen mündlichen Muttersprache. Dieser Volksentscheid ist im heutigen multikulturellen Zeitgeist ein wichtiger Schritt zur Stärkung der regionalen Identität, zumal auch ausländische Kinder frühzeitig mit den Aargauer Dialekten vertraut gemacht werden. Der Kindergarten übernimmt somit auch eine Verantwortung zur Integration in die hiesige Gemeinschaft und verhindert zugleich die Bildung von Parallelgesellschaften. Das Hochdeutsche als Bildungssprache soll erst in der Primarschule Verwendung finden. Letztlich erwarten die SD nun eine rasche Umsetzung des Volkswillens und hoffen, dass weitere Kantone folgen werden.

Schweizer Demokraten (SD)
Adrian Pulver
SD-Geschäftsführer